



IMPIDEN PASO A TANQUES. Quito, marzo 14. Grupo de civiles se toman de la mano y forma una cadena humana, para tratar de impedir el paso a los tanques, que avanzan hacia la base aérea de Quito, donde estaba atrincherado el general Frank Vargas. Dos personas murieron en el operativo. (Reuter).

Pdte. Reagan Dice que es También un Contra

WASHINGTON, marzo 14 (AP).— El Presidente Ronald Reagan, admitiendo que hay oposición a su plan de armar a los rebeldes que combaten al régimen de Nicaragua, proclamó hoy que él era "también un contra" y prometió plantear su posición al pue-

blo de Estados Unidos. Reagan dijo a unos 200 funcionarios estatales y locales que apoyan su programa, que el domingo a la noche en un discurso sobre la cuestión apelaría "al pueblo a través de la televisión para tratar de exponerle el problema y obtener

su ayuda". El Presidente, que se reunió casi diariamente con legisladores para tratar el tema, dijo que éstos les decían que sus representantes se oponían a la

—Favor pase a la página 36.

Muertos y Heridos en Ataque a Base Aérea

QUITO, marzo 14 (UPI).— La Base Aérea Mariscal Sucre de esta ciudad, donde se atrincheró desde ayer el general Frank Vargas, cayó hoy a las 12:30 horas, luego de un ataque de tanques y comandos que duró 45 minutos y ocasionó por lo menos

dos muertos y 10 heridos según los primeros informes.

No fue posible establecer la situación de Vargas, quien se había sublevado ayer por segunda vez en una semana y antes del

—Favor pase a la página 27.

Muere en Combate Fundador del M-19

BOGOTÁ, marzo 14 (UPI).— La muerte de Alvaro Fayad Delgado, de 39 años, dirigente del M-19, representa otro duro revés para la organización guerrillera, que encara un hostigamiento del ejército en el sur del país y ha sufrido numerosas bajas.

Fayad Delgado, fundador del M-19, murió ayer en Bogotá durante un ataque de la policía al apartamento donde se encontraba junto con María Cristina Marta, esposa de Raúl Rosero, afamado compositor. La mujer, que se hallaba embarazada, murió junto al dirigente terrorista.

Fayad Delgado, que estudio psicología, se dedicó a la actividad subversiva como militante del Partido Comunista. Después se unió a las filas de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia.

En las FARC, Fayad Delgado conoció a Jaime Bateman Cayón y a otros terroristas, con quienes fundó el M-19.

Desde que Fayad Delgado asumió el mando de la organización, el M-19 entró en crisis, por la cantidad de muertos en combates, de serciones y detenidos.

En el sur del departamento del Valle han muerto, en 48 horas, por lo menos 35 guerrilleros del M-19, tras un frustrado intento de realizar acciones en las afueras de la ciudad de

—Favor pase a la página 29.

Resumen mundial

Ola de Delitos en Londres

LONDRES, marzo 14 (EFE).— El gobierno británico se enfrenta hoy al problema de cómo detener la creciente ola de delitos de violación, que durante el pasado año se incrementaron en un 29 por ciento en Inglaterra y Gales.

De acuerdo con las estadísticas de la policía, solamente en Londres este tipo de delito aumentó en más de un 50 por ciento, lo que arroja una cifra de 570 violaciones durante 1985, frente a las 365 del año anterior.

Se Reduce Tensión en Líbano

BEIRUT, marzo 14 (EFE).— La angustiada tensión por la situación de los rehenes franceses de "Yihad (Guerra Santa) Islámica" se redujo hoy considerablemente y se confía en que no serán asesinados más de ellos.

El perdón del Presidente iraquí, Saddam Hussein, a los dos disidentes pro-iraníes entregados por Francia y el optimismo del mediador para la liberación de los rehenes, Razeh Raad, tras sus nego-

—Favor pase a la página 27.

Uso de Fuerza contra el Terrorismo Apoya Shultz

WASHINGTON, marzo 14 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, apoyó hoy el uso de la fuerza en el extranjero contra terroristas que hayan cometido crímenes contra estadounidenses, con el fin de conducirlos a Estados Unidos y someterlos a juicio. Shultz, declarando ante



EN TRIBUNAL. Miami, marzo 14. José López Rega, ex funcionario peronista argentino, arrestado en Miami, declaró hoy en el Tribunal Federal. (AP).

una subcomisión del Senado, subrayó también "algunos cambios" de gobiernos extranjeros en relación a la campaña norteamericana para imponer sanciones económicas contra Libia en represalia por su apoyo al terrorismo internacional.

"¿Aprobaría usted la utilización de una fuerza moderada para detener terroristas en cualquier parte del mundo y presentarlos ante los tribunales de Estados Unidos?", preguntó el senador Arlen Spencer.

"Sí", respondió Shultz enfáticamente.

En sus declaraciones ante la Subcomisión de Operaciones en el Extranjero, que depende de la Comisión de Asignaciones, Shultz defendió también los planes del gobierno de venderle a Arabia Saudita avanzados misiles por un valor de 354 millones de dólares.

Apuntó que los sauditas habían cooperado grandemente en el proceso de paz del Medio Oriente, pero que los misiles servirían sobre todo a los intereses estratégicos de defensa de Estados Unidos.

Reagan Ordena Ayuda Emergencia para Chad

WASHINGTON, marzo 14 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan ordenó 10 millones de dólares en ayuda crítica militar de emergencia a Chad para supuestamente contrarrestar una amenaza de subversivos respaldados por Siria, anunció hoy el Departamento de Estado.

El Departamento dijo que Reagan actuaba bajo

la provisión de una ley que permite la asistencia en caso de una "emergencia no prevista" y que 10 millones de dólares en equipo y servicios del Departamento de Defensa serán suministrados a Chad.

Chad tiene frontera con Libia, acusado por Estados Unidos de terrorismo.

El Departamento de Es-

—Favor pase a la página 29.

No Hay Normalidad en Relaciones Bonn-Berlín

BON, marzo 14 (DPA).— No es posible hablar de "normalidad" en las relaciones Alemania Oeste-Alemania Este (comunista), afirmó hoy el jefe del gobierno alemán occidental, Helmut Kohl, mientras exista el muro levantado hace casi 25 años entre Berlín Oeste y Berlín Este (sede gubernamental de Alemania Este).

Con estas palabras, pronunciadas en el Parlamento Federal, en una declaración gubernamental sobre la "situación de la nación en Alemania dividida", se dirigió a los dirigentes alemanes orientales.

No obstante, admitió una mejora en las relaciones entre la República Federal

—Favor pase a la página 29.

Enviado de Reagan Habla con Cerezo

GUATEMALA, marzo 14 (ACAN-EFE).— El nuevo enviado especial de Estados Unidos para Centro América, Philip Habib, y el Presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, analizaron la situación política en la región y las relaciones bilaterales entre los dos países,

informó hoy una fuente oficial.

Habib, que sustituyó en el cargo a Harry Schlaudeman, visitó ayer Guatemala en su tercera y última escala de su primera visita por Centro América.

El gobernante demócrata cristiano, Vinicio Cerezo, dijo que analizó con Habib, además de la problemática del área, las relaciones bilaterales entre Guatemala y Estados Uni-

—Favor pase a la página 29.



SALUDA A KIRKPATRICK. Washington, marzo 14. El Presidente Ronald Reagan saluda hoy a Jeane Kirkpatrick, ex embajadora norteamericana ante la ONU, durante un acto en favor de los antisandinistas. Reagan dijo que él también es un "contra". (Reuter).



HABIB CON CERESO. Guatemala, marzo 14. Philip Habib, Enviado Especial de Estados Unidos en Centro América (izquierda), conversa hoy con Vinicio Cerezo, Presidente de Guatemala. Ambos analizaron la situación política del área.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, marzo 14 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 25 a 293 puntos en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala243.75
El Salvador243.75
Mexicano F.O.B.
Laredo237.00.